

En deux mots



Le Pathfinder de chez Dessoude, conduit par G. Macon et L. Levêque, sera en exposition à l'Intersport de Saint-Lô, samedi 24 avril.

RALLYE

Une Nissan du Team Dessoude se dévoile. Samedi 1^{er} mai s'élancera le rallye de Tunisie, épreuve où le team Dessoude de Saint-Lô engage quatre véhicules, dont le Nissan Pathfinder piloté par Georges Macon et Laurent Levêque. Ce dernier sera exposé à l'Intersport de Saint-Lô, samedi 24 avril de 10 h à 18 h. L'occasion pour le grand public de monter dans une bête de course !



Rallye de Tunisie du 1^{er} au 7 mai : Le team **NISSAN-DESSOUE** et **INTERSPORT** s'engage dans l'aventure !

Le 1^{er} mai prochain l'équipage normand du team DESSOUE de St-Lô représenté par Georges MACON et Laurent LEVEQUE sponsorisé par les magasins INTERSPORT du groupe RIHOUEY prendra le départ de cette nouvelle édition du Rallye de Tunisie à bord d'un superbe NISSAN PATHFINDER T1 de 250 ch !

Le véhicule sera présenté en exclusivité avec son camion d'assistance sur le parking du magasin INTERSPORT à Agneaux (50) de 10h à 18h30 samedi 24 avril.

Venez nombreux les encourager !



INTERSPORT

